



## El Consejo Social de la Universidad aprueba los presupuestos

**E. A. S.**

SALAMANCA

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca, que preside Ignacio Sánchez Galán, celebra hoy un pleno extraordinario para aprobar los presupuestos de la institución correspondientes al presente ejercicio, el siguiente paso tras la presentación de los mismos por parte de la Usal el pasado 17 de septiembre.

Estas cuentas, de 203,6 millones de euros, llegan este año con una importante minoraación debida al recorte de transferencias del Gobierno regional en la partida destinada al capítulo 1 (personal), así como al incremento del IVA o la eliminación de la paga extra de Navidad para los funcionarios, entre otras cosas. La reducción es del 10% con respecto al presupuesto de 2011. Además, se aprueba con un notable retraso, debido al que se produjo a su vez en la aprobación y tramitación de los Presupuestos Generales del Estado y de las cuentas de la Junta de Castilla y León. ■